

## 加茂高演劇部です

加茂高演劇部では、ポスターのように、「3年生ラスト・ステージ 半分朗読劇『舞姫』」を上演します。

演劇部では、本当は7月下旬に地区大会、8月初めに県大会があり、3年生は最後のステージをそこで踏む、あるいはスタッフとして最後のオペレーション等をするはずですが、今年は「コロナ・ウイルス」の影響で、地区大会・県大会とも延期(or中止)となりました。インターハイ・甲子園等スポーツでも、吹奏楽やコーラスでも大会中止となっています。文化祭もどうなるか分かりません。やむを得ないことです。

でも、がんばってきた3年生が、何もなくて引退ってちょっとつらすぎます。せめて学内だけで最後のステージを、ということで企画しました。

「半分朗読劇」として行います。いわゆる演劇のお互いに向かい合って、気持ちを伝え合う、口角泡飛ばすというのは、現在の状況では許されません。そこで、朗読ではないけれど、「能」のように前を向いてお互いが演技する。だから、「半分朗読劇」。それが、いわゆる演劇のように相互性を生み出せるか、という実験的「コロナ以後の生活、新しい演劇」の試みでもあります。

生徒諸君、保護者の方、先生方。限定です。是非多数ご来場(と言っても60人程度までですが、そんなに入らないか?)ください。見てやってください。

3年生に先立ちまして、入ったばかりの1年生がミニ劇、ということで2チームそれぞれ15分程度の劇を上演します。こちらも見ただければ、今後の励みになると思います。よろしく願いいたします。

### 感染症対策について

- \* ミニ劇上演後、「舞姫」上演後には換気します。
- \* ステージからは3メートル離して客席をもうけます。
- \* 客席間隔は十分取ります。
- \* 消毒液は出入り口に用意します。
- \* 風邪気味の方、熱のある方、体調に不安のある方はご遠慮ください。
- \* マスクの着用をお願いします。
- \* 申し訳ありませんが、今回は学内関係者限定公演です。